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５ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．個人情報管理について
　役場はたくさんの個人情報を管理しており、情報セキュリティと個人情報保護
の重要性から管理体制の確立が必須であることは当然である。
  (1) 明和メディカルセンタービルの落成式の招待者の個人情報は、町からまち
　　づくり会社に提供されたのか。
  (2) 個人情報のリストは、招待者だけが記載された名簿か、招待者以外の個人
　　情報も含まれた名簿か。
  (3) 庁舎内にまちづくり会社があるが、町の情報を見にいける環境下にあるの
　　か。
  (4) 庁舎内に民間会社があることで、個人情報流出の恐れはないのか。
  (5) まちづくり会社に民間会社より出向している社員がいるようだが、個人情
　　報の流出及びセキュリティ上の問題はないか。

２．新人職員の研修について
　新人の行政職員が始めに学ぶことは、公務員として行政の勉強、知識をつける
ことだと考える。
  (1) 新採用職員がいきなりまちづくり会社へ研修派遣されているが、どのよう
　　な経緯か。

３．コロナ感染症予防対策について
　明和町では、コロナワクチン接種に一早く対応し、住民も対応の良さに感動し
ていた。
  (1) 館林保健所管内の感染者数が1,000人程いるが、本町の感染者がどれくらい
　　いるのか把握できているか。
  (2) 感染者の後遺症対応策及び助成は。
  (3) ワクチン接種会場の設営がまちづくり会社に委託されている。どのような
　　内容の契約か。
  (4) 接種会場の設営は契約金額が大きいため公表されるべきだが、公表されて
　　いない理由は。
  (5) 町内企業のワクチン職域接種には、町も協力したと聞いている。職域接種
　　は、まちづくり会社がマネジメントにあたったのか。
  (6) 土日に行われた接種に協力した職員の給料は町が支払ったのか。

４．「明和珈哩」の配布について
　明和珈哩が小中学校の児童・生徒全員に配布されている。
  (1) 配布の経緯は。
  (2) まちづくり会社が配布したものか、町が買い取り配布したものか。

５．マムシ対策について
　町内でマムシの目撃情報が増えている。また、嚙まれた人も数人いるのを確認
している。
  (1) 町民を守るため、マムシの血清の対応を明和セントラル病院や町内の医療
　　機関へ委託等調整ができないか。

６ 11番　関根 愼市 議員

１．就学援助制度の拡充について
　経済的理由によって就学困難と認められる児童生徒の保護者に対する必要な援
助を行う就学援助制度の一層の拡充について伺う。
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  (1) 町内小中学校における就学援助の利用人数は。また、利用率は。
  (2) 就学援助制度の周知の方法は。
  (3) 準要保護世帯の認定基準を生活保護を定める収入基準の1.2倍から太田市並
　　みの1.5倍程度に引き上げ、援助者の拡大を図ってはどうか。
  (4) 親の経済的負担の軽減を図るため、援助費目の拡大は。
  (5) 「新入学児童・生徒学用品費」の入学前支給が開始されたが、利用件数は。

２．子宮頸がんワクチン接種事業について
　国は2013年に子宮頸がんワクチン接種の勧奨を中止してきたが、この度の専門
部会で勧奨再開が決まったが、町の見解を伺う。
  (1) 町内でワクチン接種された人の数は。
  (2) 町の接種者で副反応を訴える人は出ていないか。
  (3) 全国に副反応を示す人がいる中で、積極勧奨は時期尚早と感じるが、町の
　　対応は。

７ ６番　岡安 敏雄 議員

１．明和町商工会に関する監査報告について
　明和町商工会の監査に関する報告に、請求書が添付されていない支払伝票が存
在する、自浄能力の欠落している状態とあった。
  (1) 商工会に対する今後の町の対応は。

２．スケートボード場の施設整備について
　７月に行われた東京オリンピックで日本人の活躍が話題となり、メダルを取っ
た新種目のスケートボードにも注目が集まった。公園や公共スペースではスケー
トボード禁止場所が多いようで、愛好家などから専用施設整備の要望も出てくる
と思われる。
  (1) 町に施設を整備してはどうか。


